
平成２６年度「市民と議会の意見交換会」 報告書  

平 成 ２６ 年 １２月 １ ７ 日 作 成   Ａ 班  代 表者  村 上  均          

開催日時  
平成２６年１１月 １１日（火曜日）  

午後１８時３５分 開会 ～ 午後２０時２０分 閉会 

開催場所      港南コミニュティセンター  

出席議員  

小野敏雄議長  代表者  村上 均  

司会者  松本 衆司  記録者  燕 昌克  

鵜城 雪子 坂本  茂 野呂照幸  対馬  真澄 

参加人数  ６  人  
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 意見交換「除排雪」「ぷるも」その他について  

意見１  地域内の空き地や公園に雪を積み上げ、一杯になった場合、定期的に排雪し  

 てほしい。地域住民が空き地や公園に雪を出せなくなり、近場に捨てるため  

 道路が狭くなり悪循環となる。  

回答１  排雪等の徹底は確認していない。調査したい。  

意見２  豪雪時の除雪において、硬い雪を玄関に置いて行かれ、高齢者には大変であ  

 る。可変動の排土板等でできないだろうか。  

回答２  問い合わせが、所管に来ているのは把握している。所管からは大震災以降、  

 オペレーターが不足しているため確保が難しいとの報告を受けている。  

 委員会からは技術の向上をお願いしている。  

意見３  日曜日の除雪は遅いのか。出勤できない人がいる。  

回答３  平日と同じという認識である。基本的には午前７時３０分までに終わる予定  

 である。  

意見４  港南中学校の前の道路は排雪してもすぐに雪の山となる。何とかしてほしい。 

回答４  基本的には市道に出さないことになっている。通学路は頻繁に排雪してほし  

 と要望している。公園などの雪出しについて、市民は黙認しているが、  
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 業者には認めていないのが現状である。  

意見５  交差点の雪山によって見通しが悪く危険である。どうにかならないか。  

回答５  問い合わせやパトロールによって、直営班のロータリー車で排雪等を行ってい  

 る。 

意見６  商店街における除雪状況が悪く、車が止められない  

回答６  経費等の問題で、ロードヒーティング等が行えなくなってきている。  

 市役所と安全面で協議しながら除雪を行っているが所管に伝える。 

意見７  国の空き地等に雪を捨てることはできないだろうか。高齢化によって、  

 玄関等に置いていく雪を除雪できなくなってきている。このままでは、  

 高齢者がこの町に住めなくなってきている。  

回答７  所管は国に要望している。土地については財務省で管理しているので難しいが  

 町内会として春には清掃するなどの提言も必要である。  

 議会として国へ要望できるよう調整していきたい。  

意見８  ぷるもについて、４月から１０月までの６か月間、開所してほしい。現在、  

 深川に乗り合わせで行っているが、留萌であれば回数を増やせるためお願いし  

 たい。市民に対して利用増大が前提であるが、高齢者の健康増進のために歩く  

 ことを行いたい。  

回答８  議会でも、学校の授業だけではなく、健康増進のために使用したいと申し入れ  

 た。今後も所管に話していく。  

意見９  プールの再開について、議会の見解は。 

回答９  財政健全化中ということで、子どもたちの授業を優先して２年間開所すると  

 年間の予算が２０００万円という所管の説明を承認した経緯である。プールは  

 市民のものであるため、今後も市民が納得できる形にしていくため、教育だけ 
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 ではなく福祉の観点からも議論していく。再開したからには閉鎖できないこと  

 も理解しながら、本再開を目指していきたい。プールの利活用を市民に訴え  

 かけていく事が大事であり、健康増進等を積極的に訴えていく。 

意見 10 ぷるもの利活用について  

 昔はミスタードーナツなどもあってにぎわっていた。近隣の町や健康の駅、  

 るもいプラザと連携して軽食など食べられる施設として、イベント会場として  

 の活用を考えられないか。  

回答 10 委員会で検討していきたい。  

意見 11 洪水災害対策について。 

 浜中・塩見等の低海抜地帯の対策は。  

回答 11 町内会の協力を得て避難道路を設置している。手すりの設置や冬季の対策を  

 検討している。先ずは高いところに避難することが大事である。  

意見 12 コミュニティーセンターは耐震ですか。 

回答 12 学校等の教育施設の耐震化を優先しているため、十分に進んでいないが、  

 少しずつ進んでいる。  

意見 13 日東団地の砂利道は舗装しないのか。 

回答 13 地すべりや見晴通りの関係であるのではないか。確認する。 

  

  

  

  

  

  

 


